

# INFORME DE GESTIÓN

Primer semestre 2023

Verónica Tenaglia

## Reuniones de Junta Comunal

Este primer semestre del año 2023, la Junta Comunal se reunió dos veces (7/3 y 28/4). Dentro de los temas convocados a tratar se incluyeron permisos de venta en la vía pública, permisos de áreas gastronómicas y de uso del espacio público y la declaración de interés del Sitio de la Verdad y la Justicia Ex Centro de Detención y Tortura en el barrio de Pompeya.

A su vez, en dichas reuniones pedí la incorporación de temas que los vecinos y las vecinas de nuestra Comuna necesitaban. Entre ellos se encuentran:

- Tratamiento de la situación del sistema de riego y luminaria del Parque Ameghino.
- Tratamiento de la situación de manteros en el Parque de los Patricios.

Asimismo, desde la Junta Comunal se definió agilizar el proceso de permisos de áreas gastronómicas, ventas en espacio público, uso del espacio público, entre otros, votando por mail para no esperar su tratamiento en la próxima reunión de Junta, disminuyendo así los días que llevan esos trámites.

## Ciudad 4.0

Como se mencionó en el informe precedente, durante el año 2022 comenzó a funcionar Ciudad 4.0 en Parque Patricios, un espacio que pensé para estar en contacto con las demandas de los vecinos y a su vez un lugar de referencia para empresas y emprendedores del Distrito Tecnológico.

En ese sentido, en dicho lugar en este semestre recibí solicitudes de poda de árboles, arreglo de veredas, reubicación de contenedor de basura, plantación de árboles, instalación y refacción de luminarias, instalación de estacionamiento para motos en el CIFIC N°37.

Consideré que tener un espacio de referencia con los vecinos y vecinas era de suma importancia en estos momentos de alejamiento de las estructuras estatales de los problemas de la gente de todos los días. En este sentido, en Ciudad 4.0 se recibe diariamente de 10 a 14hs, a cualquier vecino que necesite ayuda u orientación con algún trámite, incluso si el mismo es frente a organismos de carácter nacional o jurisdiccional, no estrictamente de la Ciudad de Buenos Aires.

## Becas en IUDPT

En el año 2021 se firmó un convenio marco de cooperación con CADIME (Cámara de Instituciones de Diagnóstico Médico), con el Instituto Universitario para el Desarrollo Productivo y Tecnológico (IUDPT) y con la Fundación DPT a fin de promover el desarrollo

productivo y tecnológico, generar oportunidades formativas y educativas por medio de diversas acciones, entre ellas el otorgamiento de becas para los vecinos y las vecinas de la Comuna.

En este semestre, se han ofrecido dos becas completas para habitantes de la Comuna 4 en dos carreras de pre-grado: Tecnicatura Universitaria en Biotecnología y Tecnicatura Universitaria en Bioingeniería.

### Centro de Detención Pomar

Ha sido declarado de interés por la Junta Comunal el Centro de Detención y Tortura del barrio de Pompeya. En ese sentido, participé de las actividades realizadas por la comunidad por la Memoria, la Verdad y la Justicia.

### Encuentro con estudiantes secundarios

Realizamos un encuentro con estudiantes secundarios de la Comuna 4 junto al comunero Cristian Mealla, al que convocamos a toda la junta comunal, con la presencia de autoridades del Ministerio de Educación de la Ciudad y del equipo de Agentes de Prevención de la Ciudad.

Una de las principales preocupaciones planteadas es la inseguridad, en especial en el horario de entrada y salida del colegio.

De esta manera, se han vinculado las demandas de los y las estudiantes con las autoridades encargadas de contemplar la seguridad en las zonas donde se encuentran los colegios afectados. Una medida de rápido impacto es la reorganización de los senderos seguros.

Como un tema secundario, por no estar en el orden del día, fue la preocupación por el desarrollo de las prácticas profesionalizantes y la necesidad de acercarlos al primer empleo. Es necesario redefinir el rol del estado en estos ejes.

### Eventos y charlas

- Participé del evento de asunción de las nuevas autoridades de UNAJE.
- La Agencia I+D+i organizó diferentes talleres de pymes innovadoras y conversatorios sobre desarrollo urbano de los cuales participé comentando la experiencia productiva y emprendedora que existe en el Distrito Tecnológico como así también los desafíos, obstáculos y oportunidades que se nos presentan.
- Fui invitada a la inauguración del Centro de Jubilados y Pensionados “Encuentro y Salud” en Av. Entre Ríos 1965/7.
- Participé de la revisión del régimen courier, aportando detalles sobre el uso de tal régimen para la industria 4.0. para operadores inscriptos en el "Registro de Empresa MiPyMES" previsto por la RG AFIP 5288.
- Fui entrevistada por Leyla Bechara en su ciclo de charlas “Muchachas, las que dicen y hacen”, a través de su canal de YouTube. Conversamos sobre las nociones de los

jóvenes en torno a reconocerse como freelancers o emprendedores y cómo prepararse para los nuevos empleos.

- Fui entrevistada por Noelia Lezcano en el programa “Voces Sororas” en Radio Inclusiva. Allí conversamos sobre la importancia de la formación técnica en la Ciudad y en el país.

Estoy convencida de la importancia de contar con una Ciudad productiva en un país productivo y una Comuna 4 productiva y ese es el compromiso que tengo con mis vecinos y vecinas.